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 昨日の大雨から一転、今日は陽ざしも垣間見える天気で蒸

し暑くなりました。こういう天気の時は熱中症が気になりま

すが、子どもたちはみんな元気のようです。 

 今日は朝から、小中全校児童生徒が集まって、中総体報告

会がありました。男女卓球、水泳のそれぞれ代表が、結果報

告、応援への感謝の気持ちを発表していました。小学生から

もお祝いの寄せ書きが中学生に送られました。 

 それぞれが自分なりの目標を持って臨んだ中総体。勝って

うれしい、負けて悔しい、様々な思いがあるでしょうが、そ

こから何を学ぶかが大切なことです。よく考えて次のステッ

プに進んでほしいと思います。 

 男子卓球部は７月２３日（土）、長与町民体育館で行われ

る長崎県中総体が待っています。それに向けて、もう一段ギ

アを上げて自分を鍛えてほしいと思います。 


